

Nombramiento de Subsecretario de Estado para Asuntos Exteriores

El 3 de diciembre, el Primer Ministro anunció el nombramiento del Sr. Basil Robinson, Subsecretario de Asuntos Indios y Desarrollo del Norte, a la posición de Subsecretario de Estado para Asuntos Exteriores, en sustitución del Sr. A.E. Ritchie.

El Sr. Ritchie, Subsecretario desde enero de 1970, actualmente convalece de un ataque al corazón sufrido en septiembre. Su recuperación exigirá todavía algunos meses y, dado que el Sr. Ritchie ha desempeñado el cargo de Subsecretario de Estado para Asuntos Exteriores por cerca de cinco años, el Primer Ministro cree más apropiado realizar el cambio en este momento. En breve se anunciará el nuevo nombramiento del Sr. Ritchie, efectivo una vez se recupere completamente.

Agradecimiento del desempeño de sus funciones

El Primer Ministro alabó el trabajo del Sr. Ritchie, no solamente como Subsecretario de Estado para Asuntos Exteriores, sino como Embajador canadiense en Washington.

"El Sr. Ritchie ha trabajado al servicio de Canadá con celo y sin consideración a su propia salud o fortaleza. El Premio al Desempeño Sobresaliente en el Servicio Público, concedido hace justamente un año, es testimonio de la estima en que le tiene el Gobierno y el Servicio Público. "Me complace saber que se está recuperando bien y espero que, una vez restablecida su salud, preste de nuevo sus servicios en un puesto importante."

El Primer Ministro manifestó que creía que los altos niveles establecidos por el Sr. Ritchie podrían ser mantenidos y continuados por el Sr. Robinson, ya que tiene muchos años de experiencia como miembro del Ministerio de Asuntos Exteriores desde 1945 a 1970, tanto en Ottawa como en el extranjero.

Desde 1970, el Sr. Robinson ha sido



Sr. Basil Robinson

Subsecretario de Asuntos Indios y Desarrollo del Norte. También ha sido Presidente de la Comisión Eléctrica del Norte de Canadá, Director de Panarctic Oils Limited y director de compañías paraestatales conectadas con actividades del Norte.

Visita del Primer Ministro de Quebec a Francia

A comienzos de diciembre, el Primer Ministro de Quebec, Robert Bourassa, hizo una visita oficial a Francia para mantener conversaciones con el Presidente de Francia, Valéry Giscard d'Estaing y otros oficiales de dicha República sobre problemas culturales, económicos y lingüísticos.

El Sr. Bourassa visitó el Palacio Elysée, donde presenció una reunión del Consejo de Ministros, honor que el Presidente definió, no solamente como una excepción, sino como algo "singular".

"Mis reuniones con el Presidente de la República francesa han sido extremadamente interesantes", manifestó el Sr. Bourassa. "Hablamos sobre varios tópi-